一高NEWS 2023年5月22日発行



福井県立三国高等学校を紹介する「三高NEWS」第1号をお届けします。4月の学校生活の様子をお知らせします。詳しくは、三国高校のホームページやインスタグラムでご覧いただけます。

三国高校 ホームページ インスタグラム





@MIKUNIKOKO

部活動紹介 2023.4.11

4月11日(火)放課後、新入生(1年生)に向けた部活動紹介が行われました。運動部12、文化部8、同好会1の代表が、新入生の前で勧誘のアピールをしました。活動紹介の動画を流す部活動が多く、個性あふれる紹介動画となっていました。





生徒総会 2023.4.20

4月20日(木)7限目に前期生徒総会を開催しました。坂ノ上生徒会長による所信表明のあと各委員会の委員長から全校生徒へ様々な呼びかけが行われました。また、ルールメーカー育成プロジェクトの参加生徒が昨年度に行った制服Revolution☆での実践報告を行いました。全校生徒の意見を参考に制服のあり方や見直しについて発表しました。



新任式·始業式·対面式 2023.4.10

4月10日(月)、今年度三国高校にいらっしゃった先生方の新任式が行われ、その後で始業式と対面式が行われました。始業式では冨澤校長からマスク着用が各自の判断になったことと三国高校が目指す四つの力の話がありました。対面式では、坂ノ上生徒会長と1年生代表の挨拶、生徒会が制作した動画上映がありました。



吹奏楽部 中庭コンサート 2023.4.13

4月13日(木)、吹奏楽部が昼休みに中庭で演奏を披露しました。「音楽の力で学校を盛り上げよう!」と頑張っています。なお、動画はインスタグラムでご覧いただけます。





三国祭に向けて 2023.4.21

4月21日(金)6限目、2年文化資源探究の授業で三国祭保存振興会の石丸博巳会長をお迎えして、「三国祭」についての講演を聴きました。三国祭の歴史や山車の特徴、山車が巡行する際の様子や見どころを教えていただきました。三国の人口減に伴い、祭への関心が薄れたり、後継者不足といった問題もあるようで、三国祭を守り続けるための新しい取り組みを行っているようです。最後に「三国祭を未来へつなげるためにみんなが(で)できることは何だろう」という話し合いのテーマをいただき、後日、生徒同士で意見を共有する予定です。

